La FaBrick est un Fablab à Poitiers, localisé sur son campus universitaire.

Un Fablab est un espace d'échange, de partage de compétences et de connaissances,
équipé de machines à commandes numériques ou non.
L'objectif est de rassembler des populations différentes autour de projets communs.

Nous sommes persuadées que notre différence, notre diversité en tant qu'être humain, est une richesse.
La science s'invite également à La FaBrick, nous avons pour projet d'ouvrir un biolab dans lequel vous accèderiez à tout un ensemble de matériel spécifiques.

Venez apprendre et partager avec nous!



# APÉRO ADHÉRENT

En avril, nous avons organisé une rencontre avec nos adhérents. Notre but était de permettre le partage des idées et des connaissances entre différentes générations et différents projets. À la suite de cette super soirée, il y a eu du changement à La FaBrick n'hésitez pas à venir voir!





La création de votre nouveau site web favori est en ligne ! Vous pouvez cliquer n'importe où sur cette page pour accéder au site web.



En avril, nous avons été invitées par la Palmeraie à Rennes, pour une journée "E-learning expedition"! Il s'agissait de comprendre le fonctionnement de leur écosystème libre qui inclus l'intelligence collective. Cette journée nous a permis de découvrir un nouveau fonctionnement de travail et de collaboration que nous souhaiterions intégrer à La FaBrick.











## CLINIQUE NUMÉRIQUE

Depuis le début du mois de mars, avec la Fondation Poitiers Université et la Maïf nous proposons des ateliers clinique numérique au Fablab avec l'aide de bénévoles. Ces ateliers sont ouverts aux personnes ayant besoin d'aide pour l'utilisation de leurs appareils numériques. Les prochaines dates sont sur notre site internet!







La FaBrick a accueilli Damien depuis le début du mois d'avril, en stage médiation scientifique. Il a pour objectif d'amorcer l'ouverture du Biolab. Venez découvrir les nouvelles activités scientifiques à La FaBrick !



### FEMMES DU NUMÉRIQUE

Au mois de mars, nous avons participé à la journée des femmes du numérique organisé à l'hôtel de ville de Poitiers où nous avons pu présenter notre association au grand public avec des démonstrations d'impression 3d. L'objectif de l'événement était de promouvoir les femmes dans les métiers du numérique et de susciter des vocations.



## ATELIER PAPIER RECYCLÉ

En collaboration avec la maison des étudiants, nous avons conçu un atelier dans l'objectif de recycler du papier et de le décorer afin d'en faire un nouvel usage. N'hésitez pas à suivre toutes nos actualités sur notre site web, nous allons bientôt vous proposer des ateliers créatifs.

Si ce projet de Fablab vous tient à cœur, notre cagnotte est toujours <u>en ligne</u>! Bien-sûr, tout le monde n'a pas les mêmes moyens mais chaque euro compte et nous aide à améliorer le Fablab!













